

Unter Bezugnahme auf die Sitzungsvorlage stellt StA Berghof das endgültige „Betriebsergebnis 2008 zentrale Abwasserbeseitigung – Schmutzwasser“ vor. Im Ergebnis stellt er fest, dass der Verlust des Vorjahres vollständig abgedeckt werden konnte und insgesamt ein Überschuss von 81.706,16 € laut Betriebsabrechnung 2008 vorhanden ist. Aufgrund dieses Überschusses wird von ihm derzeit eine Anpassung des Gebührensatzes nicht empfohlen. Ergänzend hierzu stellt BM Böhling fest, dass ein Gebührensatz von 2,20 € im Vergleich zu den Nachbarkommunen sehr niedrig ist.

Zu den Ausführungen von RM Buß wird von RM Bödecker für die SPD-Fraktion der Antrag gestellt, den Gebührensatz für die Beseitigung von Schmutzwasser bereits zum jetzigen Zeitpunkt zu reduzieren.

Dieser Antrag wird mehrheitlich abgelehnt.

Die vorgestellte Betriebsabrechnung wird mehrheitlich zustimmend zur Kenntnis genommen.